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Il Consiglio comunale di Minusio è convocato in seduta costitutiva presso l'Aula 
Magna del Centro scolastico "Vignascia" (Via Vignascia 1) 
 

lunedì 13 maggio 2024, ore 20:15 
 
con il seguente 
 

O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 
1. Appello nominale 
 
2. Costituzione dell'Ufficio presidenziale provvisorio (art. 46 LOC) 
 > Presidente 
 > due scrutatori 
 
3. Dichiarazione di fedeltà alle Costituzioni e alle Leggi; consegna delle cre-

denziali 
 
4. Nomina dell'Ufficio presidenziale (art. 48 LOC, art. 8 Regolamento comunale) 
 > Presidente 
 > primo vice Presidente 
 > secondo vice Presidente 
 > due scrutatori 
 
5. Nomina dei Capigruppo 
 
6.1 Nomina delle Commissioni permanenti (artt. 68 + 73 LOC, art. 19 Regolamento comunale) 
 (9 membri: 4 PLR, 3 Uniti x Minusio, 2 USI) 
 
 > Commissione della gestione 
 > Commissione delle petizioni 
 > Commissione dell'edilizia 
 
6.2 Nomina delle Commissioni speciali (art. 69 LOC, art. 19 Regolamento comunale) 
 (9 membri: 4 PLR, 3 Uniti x Minusio, 2 USI) 
 
 > Commissione speciale per l'esame della mozione del 26 marzo 2024 

dell'on. Aldo Daniele Zwikirsch proponente la creazione di un Centro inter-
generazionale 

 
7. Nomina dei delegati e dei supplenti nei Consorzi / Enti di diritto pubblico 
 (artt. 13.o + 13.p LOC, art. 7 Regolamento comunale) 

 
 > Associazione Intercomunale Stand di Tiro Val di Contra 
   (2 delegati + 2 supplenti) 

 > Associazione Locarnese e Valmaggese di assistenza e cura a domicilio 
   (3 delegati + 3 supplenti) 

 > Consorzio depurazione acque del Verbano 
   (1 delegato + 1 supplente) 

 > Consorzio manutenzione strada Locarno-Brè 
   (1 delegato + 1 supplente) 
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 > Consorzio protezione civile, Regione Locarno e Vallemaggia 
   (1 delegato + 1 supplente) 

 > Consorzio per la pulizia delle rive e dello specchio d'acqua del lago Verba-
no 

   (1 delegato + 1 supplente) 

 > Organizzazione Turistica Lago Maggiore e Valli 
   (1 delegato + 1 supplente) 

 > Servizio ambulanza Locarnese e valli 
   (1 delegato + 1 supplente) 

 
8. Mozioni e interpellanze 
 

* * * * * 
 
Presidenza: la seduta è aperta dall'on. Luigi Merlini ai sensi dell'art. 46 cpv. 2 LOC il 
quale, dopo aver rivolto il più cordiale benvenuto ai presenti, ordina: 
 
Appello di presenza 
 
Presenti 
Abrate Giorgia, Agustoni Gabriele, Bianchetti Daniele, Bisi Sofia, Bisi Vera, Bonora 
Sara, Branca Andrea, Clemente Ignazio, Costantini Michele, Galli Giovanni, Ghisla 
Simone, Gobbi Tiziano, Guscetti Giovanni, Guscetti Luca, Hoballah Maria Elena, 
Impastato Irene, Kähr Paolo, Lombardi Giovanni, Mazzi-Damotti Niccolò, Merlini 
Luigi, Micheletti Soel, Mobiglia Massimo, Mondada Steven, Morgantini Joël, Mor-
gantini Simone, Pollini Dante, Pugno Daniela, Reyes Noé, Speziali Alessandro, Ta-
mi Ursula, Tomasetti Lorenzo, Trautmann Gabriella, Venturi Luca, von Känel Marco, 
Zwikirsch Aldo Daniele 
 
Assenti scusati 
Ammann Anita, Bonetti Niccolò, Donghi Patrick, Micheletti Nadia, Scascighini Pietro 
 
> Risultano presenti 35 Consiglieri comunali su 40 
 

* * * * * 
 
Presenti per il Municipio 
Mondada Renato (Sindaco), Mazzoleni Alessandro (vice Sindaco), Aricò Valentina, 
Gobbi Kenzo, Guscetti Francesca, Provenzale Uriati Veronica 
 
Assente scusato per il Municipio 
Lafranchi Massimo 

* * * * * 
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2. Costituzione dell'Ufficio presidenziale provvisorio 
 
Il Presidente on. Luigi Merlini chiama a formare l'Ufficio provvisorio due scrutatori: 
vengono proposti ed accettati gli on.li Luca Guscetti (Uniti x Minusio) e Steven Mon-
dada (PLR). 
 
Il Presidente on. Luigi Merlini pronuncia il seguente discorso d'inizio legislatura: 
 
"Care e Cari minüsitt, è per me un grande onore oggi prendere la parola come decano del Consiglio 
comunale all'inizio di questa nuova legislatura con la realizzazione di un bel rimpasto nell'Esecutivo e 
nel Legislativo. 
Abbiamo una squadra rinnovata in Municipio - con la presenza di ben tre donne - e un nuovo Sinda-
co: il nostro Renato Mondada. 
Caro Renato, ti ho apprezzato fin da subito, come giovane Consigliere comunale quando nel lontano 
2012 ti sei affacciato alla politica. 
È per noi un orgoglio e un vanto averti come Sindaco: sono sicuro che tu - e la tua giovane squadra 
di Municipali - saprete essere concreti, pragmatici e parsimoniosi nella gestione del nostro bel Co-
mune che si estende dalla riva del lago fino all'alpe di Cardada. 
Certo, le sfide sono enormi e solo un Municipio e un Consiglio comunale coesi potranno farvi fronte. 
Quello che ho sempre apprezzato della nostra politica comunale è l'intesa che abbiamo sempre sa-
puto creare per la realizzazione dei grandi progetti e il rispetto reciproco e delle idee di tutti. 
È un piacere far politica di milizia a Minusio e la dimostrazione la si è avuta anche nella composizio-
ne delle liste con molti giovani che si sono messi a disposizione. 
La fiamma dell'impegno politico è ben presente nel nostro Comune e per questo ringrazio tutti quelli 
che si sono messi a disposizione. 
Scorgo con piacere tra i banchi del Consiglio comunale anche dei piacevoli ritorni: penso agli ex Mu-
nicipali Joël, Gabriele e Paolo: la vostra esperienza è un valore aggiunto per il nostro Comune e fa-
remo tesoro dei vostri consigli e dei vostri suggerimenti. 
Il quadriennio che ci apprestiamo ad inaugurare presenta delle sfide che dovremo non solo cogliere, 
ma anche e soprattutto concretizzare. 
Penso all'asilo nido per il quale mi auguro si giunga finalmente alla realizzazione, ai nuovi ponti sulla 
Via Rinaldo Simen (che se ne discute da ormai trent'anni), all'ampliamento di Casa Rea e alla realiz-
zazione a tappe del Masterplan di Mappo con l'ampliamento del nuovo porto quale fiore all'occhiello 
che ci permetterà di avere una struttura al passo coi tempi e in grado di dare ossigeno alle nostre 
casse comunali. 
Se devo quindi scegliere due termini per questo quadriennio, scelgo le parole "concretezza" e "rea-
lizzazione" che devono essere la nostra stella polare da seguire per rendere il nostro Comune al 
passo coi tempi. 
Ho però anche un altro sogno nel cassetto: l'acquisto o perlomeno una migliore fruibilità della Cà di 
Ferro. 
Un gioiellino del nostro Comune con il quale si devono riallacciare i contatti con la proprietaria alla 
fine di tentare - con l'aiuto dei contributi della Confederazione e del Cantone - di acquistare mettendo 
a disposizione gli spazi per un museo e per la cittadinanza. 
Qualora ciò non fosse possibile, almeno trovare sinergie e collaborazioni al fin di rendere pubblici i 
giardini privati sotto la stradina rossa creando un'area di svago o un bagno pubblico. 
Personalmente sono a disposizione per darvi una mano, avendo ottime conoscenze in ambito fede-
rale. 
Permettetemi infine una riflessione sul tema delle aggregazioni: il tema è stato rilanciato sui giornali, 
c'è stato un mezzo abboccamento - poi sembra ritirato da parte del nuovo Comune di Lavertezzo - 
ma il tema sarà riproposto in questo quadriennio. 
Da decano, da patrizio di Minusio e da cittadino da 79 anni di questo Comune dico un "NO forte e 
chiaro" all'aggregazione, ma un "SÌ" convinto a delle collaborazioni puntuali sul territorio. 
Basta sentire i cittadini degli ex quartieri di Bellinzona e di Lugano per convincersene: meno servizi, 
aumento del moltiplicatore e minor presidio del territorio. 
Siamo il quinto Comune più grande del Ticino: abbiamo la forza finanziaria, le risorse umane e per-
sone molto valide di milizia che si mettono a disposizione nell'Esecutivo, nel Legislativo e nelle 
Commissioni municipali per continuare a far sventolare con orgoglio la nostra bandiera comunale: a 
tutti loro va il mio ringraziamento. Viva Minusio, viva la politica comunale!" 
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Il Consesso sottolinea la propria approvazione tributando al Presidente un applau-
so. 

* * * * * 
 
3. Dichiarazione di fedeltà alle Costituzioni e alle Leggi; consegna delle 

credenziali 
 
Il Presidente on. Luigi Merlini dà lettura della formula di cui all'art. 89 LEDP: 
 
"Mi impegno sul mio onore ad osservare fedelmente le Costituzioni federale e cantonale e le Leggi e 
ad adempiere coscienziosamente tutti i doveri del mio ufficio." 
 
e chiede ai presenti di rispondere, su chiamata individuale, con un semplice ma si-
gnificativo "mi impegno". 
 
Chiamati singolarmente per nome, tutti i Consiglieri comunali presenti rispondono 
con "mi impegno" alla formula ripetuta ad alta voce. 
 
I Consiglieri comunali sottoscrivono al tavolo presidenziale la dichiarazione di fedel-
tà e ricevono dal Segretario comunale le credenziali. 
 

* * * * * 
 
4. Nomina dell'Ufficio presidenziale 
 > Presidente 
 > primo vice Presidente 
 > secondo vice Presidente 
 > due scrutatori 
 
Il Presidente on. Luigi Merlini invita il Consesso a formulare proposte per la forma-
zione del nuovo Ufficio presidenziale per il primo anno di legislatura. 
 
Su proposta dei rispettivi Gruppi all'unanimità vengono designati: 
 
> Presidente : Mazzi-Damotti Niccolò (USI) 
> primo vice Presidente : Impastato Irene (Uniti x Minusio) 
> secondo vice Presidente : von Känel Marco (PLR) 
> Scrutatori : Mondada Steven  (PLR) 

  Guscetti Luca  (Uniti x Minusio) 
 
 
Il Presidente on. Luigi Merlini invita il nuovo Ufficio a prendere posto al tavolo presi-
denziale. 
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Il neo Presidente on. Niccolò Mazzi-Damotti pronuncia il seguente discorso: 
 
"Care colleghe, Cari colleghi, come prima cosa… grazie! 
Grazie della fiducia da voi dimostrata, grazie anche al mio Gruppo che ha deciso di nominarmi quale 
candidato a Presidente di questo Legislativo… ma soprattutto, grazie alla popolazione di Minusio che 
ha deciso di rinnovare la sua fiducia nei miei confronti permettendomi di essere qui a lavorare con-
cretamente e con entusiasmo per la cittadinanza e per il nostro territorio. 
Tre anni fa, quando sono stato eletto la prima volta, risultavo il più giovane tra le file di questi banchi, 
all'età di 18 anni, anche tra i più giovani di tutto il Cantone. 
È con grande onore e consapevolezza che oggi mi assumo questa importante carica istituzionale. 
A soli 21 anni comprendo appieno la portata di questo incarico e l'enorme fiducia che avete riposto in 
me. 
Guardando intorno a noi vediamo una comunità vibrante e ricca di diversità. 
Tra volti giovani e volti meno giovani, ciascuno con la propria storia da raccontare e le proprie espe-
rienze da condividere. 
La nostra società è un mosaico di generazioni e culture differenti, ognuna portatrice di conoscenze 
preziose e prospettive uniche. 
Credo fermamente che il dialogo e la collaborazione tra le diverse fasce d'età siano fondamentali per 
il progresso e lo sviluppo sostenibile del nostro Comune. 
Minusio è un Comune con tante storie da raccontare e condividere, una di queste mi ha particolar-
mente affascinato: quella di una giovane donna rivoluzionaria che dedicò la propria vita, grazie alla 
sua formazione in medicina, a sostegno delle fasce della popolazione più fragili. 
Fu anche un'esponente del movimento per l'emancipazione delle donne, stesso movimento che negli 
anni permise il raggiungimento dei pari diritti politici (e qui in questa sala appese sulle nostre mura ne 
abbiamo la prova, col raggiungimento del suffragio universale del 1971). 
Parte della sua vita l'ha passata proprio qui, a Minusio, e sto parlando di Anna Kuliscioff, a 100 anni 
dalla sua scomparsa. 
Solidarietà e conoscenza, queste le parole che anche fuori da questo Consiglio comunale spingono 
la mia attività politica e con buon auspicio cercherò di promuovere questi concetti. 
Per concludere una citazione: libertà non è stare sopra un albero, liberà è partecipazione.". 
 
Al neo Presidente il Consesso tributa un ben augurante applauso. 

 
* * * * * 

 
5. Nomina dei Capigruppo 
 
Vengono designati: 
 
> Partito Liberale Radicale  (PLR)  : Pollini Dante 
> Uniti x Minusio    : Guscetti Giovanni 
> Unione Socialisti e Indipendenti (USI) : Zwikirsch Aldo Daniele 
 
Rappresentante di lista: 
> Verdi Liberali ed Indipendenti  : Mobiglia Massimo 
 

* * * * * 
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6.1 Nomina delle commissioni permanenti 
 
▪ Commissione della gestione 
 (9 membri: 4 PLR, 3 Uniti x Minusio, 2 USI) 
 
> PLR 
 > Agustoni Gabriele 
 > Morgantini Joël 
 > Pollini Dante 
 > Venturi Luca 
 
> Uniti x Minusio 
 > Ghisla Simone 
 > Impastato Irene 
 > Tomasetti Lorenzo 
 
> USI 
 > Mazzi-Damotti Niccolò 
 > Zwikirsch Aldo Daniele 
 
▪ Commissione delle petizioni 
 (9 membri: 4 PLR, 3 Uniti x Minusio, 2 USI) 
 
> PLR 
 > Bonetti Niccolò 
 > Micheletti Soel 
 > Morgantini Simone 
 > Tami Ursula 
 
> Uniti x Minusio 
 > Clemente Ignazio 
 > Costantini Michele 
 > Reyes Noé 
 
> USI 
 > Galli Giovanni 
 > Hoballah Maria Elena 
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▪ Commissione dell'edilizia  
 (9 membri: 4 PLR, 3 Uniti x Minusio, 2 USI) 
 
> PLR 
 > Ammann Anita 
 > Donghi Patrick 
 > Merlini Luigi 
 > Micheletti Nadia 
 
> Uniti x Minusio 
 > Branca Andrea 
 > Gobbi Tiziano 
 > Lombardi Giovanni 
 
> USI 
 > Pugno Daniela 
 > Trautmann Gabriella 
 
La trascrizione integrale della risoluzione, unitamente ai risultati di voto, viene letta e 
tacitamente approvata. 

* * * * * 
 
6.2 Nomina delle Commissioni speciali 
 
▪ Commissione speciale per l'esame della mozione del 26 marzo 2024 

dell'on. Aldo Daniele Zwikirsch proponente la creazione di un Centro in-
tergenerazionale 

 
 (9 membri: 4 PLR, 3 Uniti x Minusio, 2 USI) 
 
> PLR 
 > Ammann Anita 
 > Mondada Steven 
 > Morgantini Simone 
 > Tami Ursula 
 
> Uniti x Minusio 
 > Bianchetti Daniele 
 > Bisi Vera 
 > Reyes Noé 
 
> USI 
 > Bonora Sara 
 > Zwikirsch Aldo Daniele 
 
La trascrizione integrale della risoluzione, unitamente ai risultati di voto, viene letta e 
tacitamente approvata. 

* * * * * 
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7. Nomina dei delegati e dei supplenti nei Consorzi / Enti di diritto pubbli-

co 
 
▪ Associazione Intercomunale Stand di Tiro Val di Contra 

(2 delegati + 2 supplenti) 
 
> PLR 
 > Bazzi Luigi 
 
> Uniti x Minusio 
 > Tomasetti Lorenzo 
 
> Supplenti: 
 > Venturi Luca   (PLR) 
 > Cadlolo Fabrizio   (Uniti x Minusio) 
 
▪ Associazione Locarnese e Valmaggese di assistenza e cura a domicilio 
 (3 delegati + 3 supplenti) 
 
> PLR 
 > von Känel Marco 
 
> Uniti x Minusio 
 > Parima Leonor 
 
> USI 
 > Mazzi-Damotti Niccolò 
 
> Supplenti: 
 > Venturi Luca   (PLR) 
 > Jorio Annalisa   (Uniti x Minusio) 
 > Ambühl Elisabeth   (USI) 
 
▪ Consorzio depurazione acque del Verbano 
 (1 delegato + 1 supplente) 
 
> PLR 
 > Pini Mauro 
 
> Supplente: 
 > Doninelli Dino   (Uniti x Minusio) 



VERBALE CONSIGLIO COMUNALE seduta del 13.05.2024 
2/2024 

___________________________________________________________________ 

Pagina 9 di 17 
 

 
▪ Consorzio manutenzione strada Locarno-Brè 
 (1 delegato + 1 supplente) 
 
> PLR 
 > Pollini Dante 
 
> Supplente: 
 > Scascighini Andrea  (Uniti x Minusio) 
 
▪ Consorzio protezione civile, Regione Locarno e Vallemaggia 
 (1 delegato + 1 supplente) 
 
> USI 
 > Zwikirsch Aldo Daniele 
 
> Supplente: 
 > Gianettoni Roberto  (Uniti x Minusio) 
 
▪ Consorzio per la pulizia delle rive e dello specchio d'acqua del lago 

Verbano 
 (1 delegato + 1 supplente) 
 
> PLR 
 > Pini Mauro 
 
> Supplente: 
 > Hoballah Maria Elena  (USI) 
 
▪ Organizzazione Turistica Lago Maggiore e Valli 
 (1 delegato + 1 supplente) 
 
L'on. Dante Pollini propone la candidatura di Dafond Felice (PLR). 
 
L'on. Massimo Mobiglia propone la candidatura di Kähr Paolo (Verdi Liberali ed In-
dipendenti). 
 
Il Presidente on. Niccolò Mazzi-Damotti procede per votazioni eventuali: nel primo 
turno di voto il candidato Dafond riceve 25 voti, il candidato Kähr riceve 3 voti. 
 
Quale delegato viene designato 
 
> PLR 
 > Dafond Felice 
 
> Supplente: 
 > Bianchetti Daniele  (Uniti x Minusio) 
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▪ Servizio ambulanza Locarnese e valli 
 (1 delegato + 1 supplente) 
 
> Uniti x Minusio 
 > Tomasetti Lorenzo 
 
> Supplenti: 
 > Candolfi Verena   (Uniti x Minusio) 
 > Angelov-Balenovic Suzana (Uniti x Minusio) 
 
La trascrizione integrale della risoluzione, unitamente ai risultati di voto, viene letta e 
tacitamente approvata. 

* * * * * 
 
8. Mozioni e interpellanze 
 
Risposta alle interpellanze 
 
Il Presidente on. Niccolò Mazzi-Damotti rileva che vi sono cinque interpellanze scrit-
te alle quali il Municipio è tenuto a dare risposta. 
 
Prende la parola il Sindaco on. Renato Mondada il quale, anche a nome dei colleghi 
di Municipio, esprime le più vive felicitazioni ai neo eletti e formula i migliori auguri 
per una proficua collaborazione nell'interesse della cittadinanza. 
 
Alle singole interpellanze risponde come segue: 
 
 Interpellanza del 25 marzo 2024 dell'on. Massimo Mobiglia 
> intitolata "Albo Elisarion" 
 
1. Si tratta di una situazione provvisoria ? 

A breve termine abbiamo dato un piccolo mandato alla grafica Häner di Minusio 
per prevedere una soluzione temporanea di cartellonistica per delimitare l'entrata, 
il programma e gli orari del Centro Elisarion; la soluzione definitiva verrà proposta 
contestualmente al rifacimento del piazzale esterno, opera per la quale il Munici-
pio ha già dato un mandato di progettazione che sfocerà a breve in un messaggio 
municipale per la richiesta del relativo credito. 

 
2. È stato pensato di progettare un albo che s'integri esteticamente nel complesso ? 
 Vedi risposta alla domanda precedente. 
 
L'interpellante on. Massimo Mobiglia si dichiara soddisfatto. 
 

* * * * * 
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 Interpellanza del 26 marzo 2024 dell'on. Dante Pollini 
> intitolata "Scuole comunali, Brione sopra Minusio ci lascia" 
 
1. Quanti allievi di scuola elementare perderemo ? 

Va anzitutto ricordato che la collaborazione dell'Istituto scolastico comunale di 
Minusio con i Comuni di Brione sopra Minusio e Orselina consisteva unicamente 
nella messa a disposizione di personale (Direttore e segretaria) per un determi-
nato monte ore ed esclusivamente per compiti scolastici / pedagogici. 
In buona sostanza la Direzione di Minusio si occupava dell'organizzazione dell'o-
perato dei docenti nelle scuole elementari di Brione sopra Minusio e Orselina, 
mentre non si gestiva gli aspetti logistici e amministrativi (personale di pulizia, cu-
stodi, trasporti scolastici, ecc.). 
Con il decadimento della citata collaborazione l'Istituto comunale di Minusio non 
perderà pertanto alcun allievo. 

 
2. Quale sarà l'impatto sulle sezioni di scuola elementare ? 

Per i motivi indicati al punto precedente non vi sarà alcun impatto. 
 
3. Ci sarà un impatto sul trasporto allievi ? 

Attualmente vi sono 4 allievi che frequentano le scuole elementari a Brione sopra 
Minusio poiché abitano in Via Storta; probabilmente con il decadimento del citato 
accordo i ragazzi verranno trasferiti all'Istituto scolastico di Minusio, il cui ordina-
mento non cambierà. 
Beninteso che gli alunni avranno una maggior distanza casa-scuola; resta co-
munque aperta la possibilità di richiedere la frequenza scolastica fuori Comune. 

 Il Municipio non esclude in ogni caso future ulteriori collaborazioni. 
 
4. Quali saranno le implicazioni operative ed economiche ? 

La collaborazione con Brione sopra Minusio e Orselina presupponeva anche un 
recupero da parte di Minusio di una parte dei costi salariali per il Direttore e per il 
segretariato. 
In pratica dai due Comuni si recuperava un importo complessivo di fr. 36'000.00 
(fr. 18'000.00 da Brione sopra Minusio e fr. 18'000.00 da Orselina). 
Con il decadimento dell'accordo cesserà di fatto la collaborazione e la condivisio-
ne della Direzione scolastica con i due Comuni; conseguentemente gli stipendi 
del Direttore e della segretaria saranno interamente a carico di Minusio. 

 
L'interpellante on. Dante Pollini si dichiara soddisfatto. 
 

* * * * * 
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 Interpellanza del 26 marzo 2024 dell'on. Dante Pollini 
> intitolata "Stalli per motoveicoli e affini presso la nuova fermata TILO" 
 
1. Il lodevole Municipio ha valutato l'aumento degli stalli per motoveicoli e affini in 

occasione della preparazione del messaggio 12/2021 ? Esiste uno studio a so-
stegno della scelta di realizzare solo tre stalli ? 

 
2. Il lodevole Municipio ritiene che l'installazione di alcuni stalli aggiuntivi possa in-

centivare i nostri concittadini ad utilizzare i mezzi pubblici anziché viaggiare per 
lunghe distanze con il proprio motoveicolo ? 

 
3. Il lodevole Municipio sarebbe favorevole a realizzare una fase pilota accompa-

gnata da un'adeguata informazione, iniziando questa primavera sino alla fine 
dell'autunno ? 

 
4. Il lodevole Municipio valuta la possibilità di estendere la durata massima di sosta 

ad almeno 12 ore, per favorire i pendolari ? 
 
La tematica non è stata valutata in quanto già nell'ambito della redazione del MM N° 
12/2021 la volontà era quella di mantenere la situazione stalli per motoveicoli e affini 
antecedente. 
Per ora non si è appurata una carenza di stalli per motoveicoli: non emerge quindi la 
necessità di aumentarli. 
Qualora la problematica dovesse presentarsi sarà nostra premura adattare la situa-
zione attribuendo un posto auto e posteggio moto e prevedendo all'occorrenza una 
durata massima volta a favorire i pendolari. 
 
L'interpellante on. Dante Pollini si dichiara non soddisfatto poiché crede che il Muni-
cipio non abbia colto la volontà espressa nell'interpellanza: oggi per gli stalli c'è un 
cartello che indica 8 ore di sosta, mentre un pendolare sta via di casa almeno 12 
ore; ritiene quindi che tale cartello sia da rimuovere. 
Inoltre la volontà era quella d'incentivare e quindi aggiungere stalli per fare in modo 
che la gente utilizzasse il motoveicolo per andare in stazione a prendere il treno. 
Apprezza la volontà di aumentare gli stalli, ma di conseguenza non incentiveremo la 
gente ad utilizzare la fermata.  
 

* * * * * 
 
 Interpellanza del 5 marzo 2024 dell'on. Tiziano Gobbi 
> intitolata "Cimitero dignitoso e luogo di culto per tutti" 
 
1. Come si pensa di sistemare la situazione del riscaldamento nella cappella e nelle 

camere ardenti ? 
Attualmente prima delle cerimonie i locali vengono riscaldati con un radiatore 
elettrico a parete. 
La sala cerimonie presenta un'altezza notevole con vetri fini sprovvisti d'isolazio-
ne. 
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Per migliorare la situazione occorrerebbe anzitutto sistemare l'isolazione della 
cappella e delle camere ardenti; si potrebbe conseguentemente ripensare le 
chiusure così da ridurre il più possibile le perdite di calore. 
Siamo coscienti del problema e ci chineremo sulla tematica compatibilmente con 
il carico di lavoro. 

 
2. Il Municipio ha intenzione di aggiornare la "cappella" e di creare una sala cerimo-

nie a portata di tutti ? 
Per quanto riguarda gli aspetti di risanamento energetico il Municipio entrerà nel 
merito, poiché consapevole della problematica. 

 
3. Come si pensa di risolvere la visione d'insieme dei loculi cinerari per migliorarne 

la visita ? 
Si potrebbe pensare ad un potenziamento dell'illuminazione, ma non al rifacimen-
to completo dei loculi già operato nel 2016. 

 
4. Cosa vuol fare il Municipio per migliorare la cura e l'aspetto generico del nostro 

cimitero ? 
È intenzione del Municipio ritinteggiare le pareti esterne e, nell'ambito di un am-
modernamento delle canalizzazioni, procedere con un miglioramento dei viali (i 
quali rimarranno in porfido, ma verranno fugati per evitare la crescita d'erba tra 
un ciottolo e l'altro). 
Il Municipio solleciterà il personale a prestare maggiore accortezza nella gestione 
degli spazi pubblici. 

 
L'interpellante on. Tiziano Gobbi si dichiara soddisfatto. 
 

* * * * * 
 
 Interpellanza del 24 marzo 2024 dell'on. Massimo Mobiglia 
> intitolata "Studio SRA (spazio riservato ai corsi d'acqua) e riale Rabissale" 
 
1. A che punto è lo studio dello SRA 
 È stato conferito un mandato a Dionea SA che ha terminato i rilievi sul terreno. 

È in fase l'elaborazione dei dati in formato digitale (necessaria anche per la pub-
blicazione della variante di Piano regolatore); nelle prossime settimane verrà sot-
toposta al Municipio una prima versione per discussione. 

 
2. Sono già stati intrapresi passi progettuali per recuperare corsi d'acqua ? 

Qualcosa è stato fatto (Navegna, Remorino, riale d'Aprile, ecc.) ma non in manie-
ra così incisiva; ci riserviamo di effettuare interventi più incisivi al termine dello 
studio Dionea SA. 
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3. Il Municipio ha avuto la possibilità di visionare il progetto di recupero di un tratto 

del riale Rabissale ? 
Trattasi di un progetto per la rivitalizzazione di un tratto del riale elaborato da Na-
dia Maggetti e Antoine Buetti-Dinh con lo scopo d'inserire alcune specie indigene 
chiave per ristabilire la base di un ecosistema attrattivo per ulteriori organismi che 
si sostituirebbero alle attuali neofite. 
Il Municipio ha avuto modo di visualizzare il progetto e ne terrà conto nello studio 
elaborato da Dionea SA. 

 
4. In virtù della mozione approvata da questo Consiglio comunale il Municipio inten-

de sostenere questo progetto e in caso di farlo proprio per quel che riguarda il 
territorio comunale di Minusio ? 

 Il Municipio sostiene il progetto e valuterà in che modo metterlo in pratica. 
 
5. Intende in caso collaborare con il Comune di Muralto per avere un risultato mi-

gliore ? 
 È sicuramente un'ipotesi interessante; tra l'altro vi è già una collaborazione con 

Muralto per quanto concerne il trattamento del poligono del Giappone. 
 Secondo il progetto indicato, i Comuni di Muralto e Minusio si occuperebbero dei 

lavori di reinserimento vegetale e della pietraia; in seguito svolgerebbero come di 
consueto le opere di eradicazione secondo le direttive cantonali, consapevoli del 
piano di progetto proposto. 

 
L'interpellante on. Massimo Mobiglia si dichiara soddisfatto. 
 

* * * * * 
 
Nuove mozioni / interpellanze 
 
 L'on. Paolo Kähr dà lettura della seguente interpellanza: 
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* * * * * 
 
 L'on. Massimo Mobiglia dà lettura della seguente mozione, il cui esame e 

preavviso viene delegato alle Commissioni dell'edilizia e della gestione: 
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* * * * * 
 
 L'on. Noé Reyes dà lettura della seguente mozione, il cui esame e preavviso 

viene delegato alle Commissioni delle petizioni e della gestione: 
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. 

 

 
* * * * * 

 
Alle ore 21:20 il Presidente on. Niccolò Mazzi-Damotti dichiara chiusa la seduta ed 
invita i presenti ad un rinfresco, ricordando il prossimo appuntamento per il 24 giu-
gno 2024 per la seduta ordinaria. 


